

EMPRESAS NOTICIAS

Presidente de Ecopetrol asumió el cargo este 24 de abril

24 abril, 2023



Foto: Prensa Ecopetrol

Ricardo Roa Barragán comenzará sus funciones como presidente de Ecopetrol luego de la firma de su contrato.

Por: Redacción 360 Radio

Ecopetrol anunció este lunes que Ricardo Roa, nuevo presidente de la compañía, ya firmó su contrato y a partir de hoy asume sus labores en el cargo. Roa Barragán fue designado por la Junta Directiva el pasado 11 de abril.

Ricardo Roa Barragán, es ingeniero mecánico de la Universidad Nacional de Colombia y especialista en sistemas gerenciales de ingeniería de la Pontificia Universidad Javeriana, con más de 30 años de experiencia, líder en transformaciones estratégicas en empresas del sector energético. Ha ocupado destacados cargos tales como la presidencia del Grupo Energía de Bogotá S.A. E.S.P., de Transportadora de Gas Internacional (TGI) y la gerencia general de la Empresa Energía de Honduras EEH.



Ecopetrol

@ECOPETROL_SA · Seguir



Le damos la bienvenida a Ricardo Roa Barragán (@ricroabar) en el #GrupoEcopetrol, quien asume desde hoy la Presidencia de nuestra compañía.



Ultimos articulos

¡URGENTE!: Señales de paz

24 abril, 2023



Disidencias de las Farc: toman medidas para evitar posibles...

24 abril, 2023



Organización Drummond Ltd inaugura centro educativo en Becerril

24 abril, 2023



Lo más leído

¿No le gusta Petro? De malas...

24 abril, 2023



«Hacer el Inder Envisgado un interesante más de las



Desde hoy la Presidencia de nuestra compañía y liderará los proyectos para una [#TransiciónEnergética](#) justa y sostenible para beneficio del país



7:39 a. m. · 24 abr. 2023

Leer toda la conversación en Twitter

1,3 mil Responder Compartir

Leer 236 respuestas

“Constituye para mí un gran reto, un honor y una enorme responsabilidad de la cual me siento muy honrado y comprometido con el mandato que mediante esta decisión recibo de los accionistas y sus representantes. Consciente de la importancia y el valor que tiene [Ecopetrol](#) para todos los colombianos, mi compromiso es liderar con todo el rigor profesional, desde esta gran empresa, una transición energética justa y sostenible para beneficio de todo el país”, expresó Roa hace unas semanas en sus redes sociales.

Uno de los objetivos de Roa en [Ecopetrol](#) será pasar de 130.000 a un millón de toneladas de producción en hidrógeno verde para el mercado local e internacional. Igualmente, a través de Cenit se tiene planeada la construcción de una pequeña central hidroeléctrica de 4,3 megavatios.

Lea también: “[Ecopetrol](#) garantizará la seguridad y equidad energética en Colombia”: Ricardo Roa Barragán

0 comentarios

Ordenar por Los más antiguos



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook



¿Quieres estar siempre informado? Haz de **360 Radio** tu fuente de noticias

360 Radio necesita tu colaboración para seguir informando

¿Quieres contribuir a la expansión y consolidación de 360 radio?

Quiero Ayudar

TAGS [ECOPETROL](#) [Felipe Bayón](#) [noticias](#) [PETROLEO](#) [Ricardo Roa Barragán](#)

[Facebook](#) [Twitter](#) [Pinterest](#) [WhatsApp](#)

Artículo anterior

EDM inició solicitud pública para la construcción de

Artículo siguiente

Guidó cruzó la frontera con Colombia caminando

Medellín Aquí todo florece

Medellín está entre los 3 mejores destinos turísticos del mundo.

Fuente: Revista Time Out

Medellín, mejor que nunca

Alcaldía de Medellín

«Hacer el Índer Envidado un integrante más de las familias envigadeñas»



El inicio se realizará pública para la construcción de las obras finales de Hidroituango

Guillermo Cárdenas y participará de la cumbre

«El mayor logro» Alejandro Uribe, Gerente del Inder Envigado

24 abril, 2023

Estados Unidos ratificó apoyo a la Reforma Agraria en Colombia

24 abril, 2023



Suscríbete gratis a nuestro Newsletter

Suscribirse

Mas Leido



Colombia entre los países con mayor cantidad de bancos en la región: ya son 29



Celsia y Odinsa se unieron para ofrecer a usuarios de carros eléctricos un nuevo punto de recarga



La campaña de desprestigio con la que el jeque de los Emiratos Árabes, socio de los Gilinski, quebró empresas y destruyó vidas



Energía eólica y solar alcanzaron récord en 2022 y así están las proyecciones para 2023

Opinion



¿No le gusta Petro? De malas...



¡URGENTE!: Señales de paz



Salud mental en Bogotá: estigma, negligencia y memes



Acotaciones a un propósito de enmienda

Categorías Seleccionadas

| | |
|---------------|-------|
| Noticias | 16550 |
| Destacados | 16478 |
| Nacional | 9606 |
| Economía | 3358 |
| Internacional | 3292 |
| Columnas | 2863 |



Medio de comunicación enfocado en los principales hechos políticos, económicos, sociales y de opinión. Estamos en radio, internet y publicaciones impresas.

comercial@grupogaviacano.com.co

Medellín, Colombia

